

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.

Director Propietario

EMILIO CORREA URIBE

Se edita en la Tipografía "Variedades". Talleres propios.

Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Administrador

JUAN HURTADO C.

"Rgdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 98 de 4 de junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, JUEVES 29 DE AGOSTO DE 1935

NUMERO 1977

AÑO VII

No es cierto que se haya nombrado Director de Higiene al doctor Alfonso Jaramillo Arango. La Dirección Nacional fija sus puntos de vista ante el conflicto del H. Consejo y el médico Campo Posada. Hoy se presentará una sesión bochornosa en el cabildo.

EL "AFFAIRE"

Un viejo entre el H. Cabildo y especialmente entre los concejales Cardona y Osorio Pinto—de una parte y el doctor Arturo Campo Posada, actual director de la Unidad Sanitaria, de la otra, no ha sido solucionado todavía, cuando nosotros avisamos que la dirección de Higiene le había dado la más precisa, lógica y acertada solución, designando al doctor Alfonso Jaramillo Arango, joven médico que goza de las simpatías unánimes, en un reportaje que éste concejales a «La Patria» manifiesta que no es exacto—como nosotros lo informamos—que se le haya nombrado para el cargo y que por el contrario él no podía aceptarlo, en las circunstancias de aleguismo que le unen al doctor Campo Posada. Faremos pues, que el doctor Jaramillo Arango si se establece entre nosotros, pero monedando una gran Clínica particular.

TELEGRAMA DEL DOCTOR ARTURO ROBLEDO

Personas que han seguido muy de cerca el desarrollo



Osorio Pinto

de este intrincado asunto, nos informaron ayer telefónicamente que al H. Cabildo había llegado un telegrama dirigido por el doctor Arturo Robledo, actual director nacional de Higiene, telegrama en el cual fijaba perfectamente su posición ante el H. Cabildo presentado en Pereira, concediendo razones muy poderosas al Concejo, pero a la vez sosteniendo al doctor Campo Posada y haciendo un brillante elogio de las

Asamblea Extraordinaria

La Compañía Colombiana de Tabaco informa gustosamente a sus accionistas, que el día cinco (5) de Septiembre próximo tendrá lugar en Medellín la reunión de la Asamblea Extraordinaria para dar segundo debate a la reforma de los estatutos, y les recuerda a la vez la conveniencia de hacerse representar con toda oportunidad.

Pereira, 28 de Agosto de 1.935

Pasa el proyecto de autorizaciones plenas al gobierno. Habrá un acto reformativo de la

Pogotá 29.

(Hora de introducción las 14)

DE NUESTRO SERVICIO PROPIO, EXCLUSIVO Y DIRECTO.

DIARIO.—Pereira.

El doctor Carlos Arango Vélez probablemente será nombrado presidente de la nueva dirección nacional liberal.

—Apareció esta mañana el Decreto por medio del cual se nombra nuevo Gobernador de Bolívar al doctor Manuel F. Obregón.

—Los señores Juan J. Peleéz, Mariano Roldán y Luis

actuaciones de éste. Tal telegrama cuya existencia es absolutamente verídica, nos fue negado en la Secretaría del Cabildo, alegando que estaba en poder del señor Presidente, don Gonzalo Vallejo, quien se abstenta de darlo a la publicidad, hasta tanto que no lo conociera "oficialmente" el Consejo Integro.

LA SESION DE HOY

Cuando este periódico esté circulando, seguramente ya habrá pasado la célebre sesión del H. Cabildo en la cual va a debatirse el violento pugilato Campo Posada—Osorio Pinto—Cardona—Vallejo. Sabemos que el célebre "leopardo" y concejal Obrero, señor Osorio, llevará a la sesión un crecido número de obreros, encargados de hacer personalmente las acusaciones al actual Director de la Unidad Sanitaria. También el H. Concejal Cardona tiene serias acusaciones para hacer al mismo médico entre ellas una consistente en afirmar que a varios niños de las escuelas, que han sido examinados, se les cobraba por el trabajo y que el encargado de la dentisteria escolar, que es tío del doctor Campo Posada, delega sus funciones en un muchacho aprendiz. De modo que mañana anunciaremos lo sucedido en la sesión de hoy y a la vez el curso que tome este intrincado debate.

CRONISTA

Constitución como el de 1910. El Vaticano condena la torpe actitud de Italia. En segundo debate pasó el proyecto sobre Persoiería a las Logias. Uribe Gaviria jefe militar de la policía. Varios.



Julián Uribe Gaviria

Martínez, fueron designados secretarios de Gobierno, Hacienda y Educación, por el nuevo Gobernador de Antioquia, Dr. Mejía.

—Hoy pasará en tercer debate el proyecto de autorizaciones extraordinarias sin especificaciones al gobierno nacional.

—Se tiene como idea predominante en varios de los parlamentarios ejecutar un acto reformativo de la Constitución Nacional, igual al que se llevó a término en 1910, y que contenga las reformas urgentes que la Constitución demanda.

—Llegó a esta capital con ánimo de establecerse entre nosotros el Dr. Jorge Gárner, ex Gobernador de Antioquia.

—El Coronel José D. Solano, uno de los verdaderos héroes de la campaña del Sur, fue ascendido por decreto de ayer a Coronel. Ha sido felicitadísimo.



Campo Posada

—El Vaticano en fuerte encíclica lanzada recientemente condena la guerra de conquista que pretende llevar a término Italia en las colonias africanas.

—Paso hoy en la Cámara y en segundo debate el proyecto de ley que reconoce personería jurídica a las Logias Masónicas.

—El más probable candidato para jefe militar de la policía nacional, en caso de que sea ley dicho proyecto, es el capitán Julián Uribe Gaviria ex gobernador de Antioquia.

CHARRIA Corresponsal.

—Salió de Quito hacia Bogotá con ánimo de radicarse definitivamente en esta capital el ex-presidente del Ecuador señor José María Velasco Ibarra.

—Francia se opone terminantemente a que la Liga declare a Italia país agresor en el reciente conflicto con Etiopía. En cambio Inglaterra es partidaria de dicha medida.

Los alumnos de la escuela de medicina piden a López que nombre ministro de educación.

Trágicamente perece la reina de Bélgica. Hernández Bustos entró a desempeñar ayer su cartera. El doctor Jorge Gárner se establecerá en Bogotá. Velasco Ibarra salió hoy hacia Bogotá. Varios.

Bogotá 29.

(Noticias por radio.)

—Por decreto de ayer tarde fue nombrado el señor Manuel S. Obregón, nuevo gobernador del departamento de Bolívar, en reemplazo del señor Carlos del Castillo, quien renunció irrevocablemente.

—A las 12 del día de ayer tomó posesión del cargo de nuevo Ministro de Guerra, el doctor Benito Hernández Bustos, quien inmediatamente entró a desempeñar su cartera. Luego con el doctor Aullí y con el General Adelmo Ruiz visitó las dependencias del Ministerio.

El doctor Aullí había dejado un decreto por medio del cual decretaba varios ascensos.

—A las seis y media de la tarde se efectuó una enorme manifestación de los estudiantes de la escuela de Medicina, del 19 al 69 año, los cuales en número de 630, recorrieron la ciudad y fueron a situarse frente al Palacio presidencial, donde pidieron al doctor López que efectuara inmediatamente el nombramiento de nuevo Ministro de Educación. También fueron al recinto de la Cámara de Representantes.

(Pasa a la 3ª)

SE VENDE

Una finca en Los Planes, a una hora de esta ciudad.

Superficie,	250 cuadras
En cañaduzales,	40 "
En cafetales,	17 "
En potreros de yaraguá	193 "

Magníficas condiciones para el pago. Si le interesa llame al teléfono 5-0-9

No acepte imitaciones por una pequeña diferencia de precios!

Pida «BARRAGAN»

La mejor POLVORA del mundo!

ALFONSO MEJIA M. & Cía.

Distribuidores para el occidente de Colombia.

Pereira.

Revelaciones sobre la campaña del Amazonas hizo antier el capitán Pablo E. Nieto.

Grandezas y miserias de una derrota

Antier, a las cinco y media de la tarde dictó en el teatro Caidas una interesante conferencia el capitán de marina Pablo E. Nieto, quien comandó uno de los «acorazados» que hicieron la campaña del Amazonas durante el conflicto con el Perú.

Al referirse a la aprobación del protocolo de Río, historió el desarrollo de la campaña, puesta al cuidado de las manos inexpertas y condescendidas de Vásquez-Cobo.

Dijo que el Gobierno nacional puso a las órdenes del citado jefe la suma de cuatro millones de pesos con el fin de formar la expedición amazónica y se habían presupuestado tres millones para la compra de tres unidades navales. El cañonero Eduardo Dato fue negociado por la suma de setecientos ochenta mil pesos, pero Vásquez-Cobo hizo dilatar la negociación hasta dar lugar a su fracaso, con el fin muy loable y muy infantil de economizarle al país setecientos sesenta y seis mil al preferir comprar un buque viejo mercante, abandonado como inútil en las playas de Suecia, por catorce mil pesos. Con cincuenta mil pesos compró tres buques de guerra. Pero eran de tal clase que para traerlos remolcados de Europa al Brasil (pues solamente podían andar setenta horas con su carga de combustible total), hubo un costo de más de cien mil pesos por cada uno. Al primero, que se llamó El Mosquera, le montaron cañones de largo alcance,

que, afortunadamente no llegaron a disparar nunca, pues de hacerlo hubieran hundido al mismo buque, ya que su estado carcomido y deavencijado no hubiera resistido.

Los «técnicos» rusos para la artillería, con sueldos hasta de ochocientos dólares mensuales, oro americano, y los «técnicos» japoneses, chinos, franceses etc. para las cocinas y las despensas, con sueldos mínimos de ochenta dólares, resultaron a la postre los primeros que no sabían artillería y eran aventureros internacionales y todos meros vividores de la simplicidad de Vásquez-Cobo.

Narró luego la pretensión del jefe, al haber querido tomarse a Leticia con 200 hombres, con el sólo «acorazado» Mosquera, cuando en dicho puerto había 1300 peruanos bien equipados con cuarenta y dos cañones, y cuando el buque colombiano iba perfectamente al descubierto, sin una sola blindadura.

En seguida narró el glorioso combate de Tarapacá, que sólo existió en la mente de Vásquez-Cobo.

Reveló después la derrota que le infringieron diez y siete peruanos enfermos y desarmados a los tres buques expedicionarios, en el puerto de Saravia, por la cobardía de los jefes.

Habló de la angustia ante la expedición peruana que descendía de Leticia, con once buques, seiscientos hombres, fuera del buque de guerra Grau y dos submarinos, para embotellar a las

Al hombre débil se le rechaza en todas partes como MONEDA FALSA



fuerzas colombianas en el Putumayo, irremisiblemente, y dar buena cuenta de los flamantes buques de Vásquez-Cobo.

Un cuadro de angustia y de ira ante la ineptitud del viejo jefe conservador, fue descubierto ayer por el Capitán Nieto, con entera franqueza, sin timideces y sin tapujos y relievó la obra meritísima de los campeones de la diplomacia que hicieron añorar la paz, cuando las circunstancias se conjuraban contra nuestro país.

Ensalzó la obra de Alfonso López, Olaya Herrera y Eduardo Santos, quienes, con inteligencia y patriotismo ejemplar, pusieron fin honroso a esa época de zozobra.

Quedó claramente demostrado que Vásquez-Cobo traicionó, por ignorancia, no por falta de patriotismo, el pensamiento del Gobierno para la reconquista de Leticia y que si no hubiera sido destituido tan a tiempo hubiera llevado al país al desastre.

CRONISTA

Millonarias y revolucionarias

Bárbara Hutton es la mayor agitadora comunista de EE. UU.

Ana Gould, regaló millones a su marido antes de dejarlo

Los grandes matrimonios de las princesas del dólar provocan protestas en Norteamérica

La dote de Josette Laval

NUEVA YORK, agosto 17. (De nuestra oficina de redacción).— El «Daily News» de Nueva York nos acaba de decir editorialmente que Bárbara Hutton es la más peligrosa y efectiva «agitadora comunista» de los Estados Unidos, y así la presenta en una caricatura levantando odios en Unión Square, entre los manifestantes que proclaman «muerte a la clase de los amos», «exterminio de los parásitos».

Su idea es que ese espectá-

culo de las jovencitas americanas derramando sus millones sobre los titulados besadores de manos y cazadores de dotes de Europa, parece calculado para hacer que el pueblo americano se pregunte si es posible que las fortunas amasadas con el trabajo de los progenitores y recogida de toda la nación, sirvan para estos fines antisociales y antinacionales, a juicio del «News». En el caso de Bárbara Hutton se singulariza el hecho de que sus millones procedan de la masa que compra los artículos de sus almacenes de a cinco y diez y del trabajo de los miles de empleados, casi todos mujeres de la edad de Bárbara, que los atienden.

No es la primera vez que una campaña semejante toma cuerpo en el país. Fue igual cuando Ana Gould se casó con el bello y manirroto conde Boni de Castillano y le entregó tres millones de dólares como regalo de bodas para enterarse a los pocos meses de que el conde no podía vivir con la renta y los acreedores cargaban sobre el grueso tema de la fortuna ferroviaria del viejo Gould. Sobre ella giraba también Boni, que se edificó un suntuoso palacio

en París y lo mostraba a sus amigos exclamando displicente, cuando llegaba a las habitaciones particulares de la condesa: «esta es la capilla expiatoria».

Consuelo Vanderbilt, entregó con su blanca mano cien mil dólares de renta al año a su consorte el duque de Marlborough, hace tantos años como Consuelo, ahora casada con un francés, Jacques Balsan, no querría recordar. No sólo se divorció sino que anuló su matrimonio. Con todo, su unión duró 26 años, un récord en esta clase de alianzas, sobrepasado sólo por la princesa Cantacuzene, que no abandonó a su general ruso hasta los 35 años de matrimonio.

Un estadístico despiadado acaba de informarnos de 210 de estos matrimonios de millonarias «que han pagado y pagado grueso, por su pequeño error de decir sí a un título». De ellos 203 fueron al divorcio. De los casos más recientes ha tomado 14 para ejemplo y encuentra que en breves años uno terminó en separación, uno en anulación y los otros doce en divorcio.

Bárbara Hutton no ha innovado cuando regaló a su príncipe Mdivani un millón de dólares; lo que sí parece una generosidad no acostumbrada es esa asignación de \$ 350,000 por año que Alexis debería recibir, no se sabe por cuántos años, después de su divorcio y que explica las zalemas que cambiaron al decirse adiós. Ella era la más perfecta y buena muchacha que Alexis había conocido. El era un correcto caballero y buen amigo.

Alexis también ha innovado en la rutina de este intercambio de monedas y títulos a través del Atlántico. Ese legado de una quinta parte de su fortuna a su ex-mujer Bárbara no tiene precedentes. Según lo poco que se sabe de la herencia dejada por el gallardo príncipe Alexis, el legado en cuestión devolvería a la heredera de Woolworth lo que ella obsequió a su consorte georgiana. Por primera vez el dinero vendría de Oeste a Este, a través del Océano y de marido a mujer.

En los últimos años los nobles casaderos de Europa llegaron a Hollywood en busca de caza mayor. Había dinero allí, y romance y belleza. La experiencia ha sido amarga pa-

ra ellas también, si hemos de creer a Mao Mdivani que escribió con David Mdivani y descubrió que el lema de estos príncipes georgianos para con las mujeres era: «trátalas mal y hacer que les guste».

Mary Mac Cormick, bella y rica cantante, acaba de decirnos que nada hay más encantador que estos príncipes cuando cortejan. En el matrimonio son despotas absolutos. «El mundo debe estar a sus pies y su mujer la primera de todas», dice Janet Snowden, una chica rica de sociedad que parece estar de acuerdo con las estrellas del cine; «me ve desilusionada de su matrimonio con un príncipe italiano que duró cinco días y más lo que ha declarado: «me casé con él por puro despecho».

Entre tanto, allá en Gormona, el tiempo y la desdicha están soldando las heridas abiertas por la última exequela del difunto Alexis. El anciano millonario, barón Heinrich Thyssen, se divorció de la baronesa Mercedes su segunda mujer, que se dedicó a la costurera y mantuvo a la cúspide de la notoriedad y opulencia. Ha recobrado la palabra y después de haberse casado con un pedazo de lengua menuda, ciega de un ojo y guapas cicatrices en la cara en el cuerpo, conservará suficiente de sus enseres para el marido que, según parece, iba a divorciarse.

El conde Chambrun, dependiente de Lafayette y jefe de una rica familia americana él mismo, acaba de casarse en Nueva York. El comentario de los periódicos es una excepción más notoria. Vivió en Nueva York, donde ejerció su profesión de abogado, pero se iba de comerse en París con Josette Laval, la hija del premio. Bien es verdad que aparte de sus personales encantos Josette le va a llevar 10 millones de francos en dote. Estos premiers de extracción democrática, están haciendo las cosas a la manera de los comerciantes de Chicago.

[De Canje]

Casa pequeña con todos los servicios necesarios, quítese para poca familia. Llame al teléfono 406. Hoy no hubo operado.

Por su esmerada elaboración.
Por su excelente calidad.
Los chocolates.
PEREIRA y ROBLEDO
Siguen triunfando hoy como han triunfado siempre.
Prefiéralos.
Cía. Nacional de Chocolates

Edmond Zaccour
Cali, Bogotá, Pereira.
Sucursal de Pereira
Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia.
Ventas únicamente por mayor.

Para su trabajo use herramientas marca
“AGUILA”
MACHETES, PEINILLAS HACHAS
MARCA
“AGUILA”
Son los mejores. Afamados en Colombia hace más de 50 años, se garantiza cada pieza.
DE VENTA EN EL
ALMACEN HELDA
A. HELD.
GRAN FERRETERIA.
Marco Botero de la Calle
ABOGADO:
Edificio del Banco de la República.
Número 222.

A los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán" Baldosa de Vidrio Azulejos de Porcelana Baldosas de Cemento Ceramica para pisos

Hierros para Construcción Zinc liso y corrugado Cemento blanco Inodoros, bañeras, jabaplatos etc. Tubería negra

SIMON VELASCO. PEREIRA.

EDITORIALES

DIA A DIA

Entre la grosería y la filosofía

En la Escuela Normal de Medellín, que debe ser un plantel mal dirigido, desde luego que los alumnos cometen excesos repro-

En la Escuela Normal de Medellín, que debe ser un plantel mal dirigido, desde luego que los alumnos cometen excesos repro-

El liberalismo de Colombia — y ya estamos cansados de decirlo — es una co-

La educación dada necesita un gran colegio para la educación femenina. El interseso a cargo de las madres de la Enseñanza, es cierto que lleva en mucha parte este deseo, pero quizá no alcance a satisfacer el ideal de muchísimos padres de familia que prefieren otros métodos y otros sistemas, especialmente en lo que toca con la educación e instrucción de niñas de 8 años.

Sabemos que la distinguida institutora doña María Rojas Tejada se vendría a la ciudad a fundar nuevamente su famoso colegio, siempre que contara con un número de discípulas que fuese suficiente para el montaje de un instituto verdaderamente digno de la categoría de la ciudad, en todos sus aspectos. Para ello — claro está — habría que contar con el auxilio municipal, que en otras épocas se le dió con largueza y que ahora sería imprescindible como condición exigida por la señora Rojas Tejada.

Nosotros hacemos un llamamiento cordialísimo a todos los padres de familia para que piensen seriamente en la educación de sus hijas y para que observen que esta a mano la mejor institutora colombiana, a la cual quizá en Pereira no hemos acatado como ella se merece, ya que no solo en alguna época hubo badulesques que se atrevieron a dudar de su sabiduría y de su preparación, sino que a última hora, gentes que se precian de modernas y de cultas, vienen haciéndole un vacío tan inexplicable como absurdo y tan torpe como injusto.

Ojalá que esta nota que escribimos ardigos por el afán que hay de que Pereira

a bien tengan ya que a nadie se obliga a practicar o a ejecutar actos religiosos que vayan en bien o provecho de la secta tal o de la asociación cual. Pero el liberalismo de Colombia no tiene en su programa un solo acto tan torpe y tan inútil, como el que acaba de llevarse a término en la escuela normal de Medellín y como el que hace muy poco tiempo sorprendió a la gente culta de alguna población vecina.

Es decir que nosotros entendemos la circunstancia religiosa como un homenaje a la Filosofía y pe-

ra tenga un gran colegio femenino, caiga en buen terreno y obtenga siquiera un comentario favorable. En todo caso, queremos dejar la constancia de nuestro afán por lograr lo que es hoy de más urgencia para Pereira que la purificación del acueducto, que la luz eléctrica y que el aire que respiramos. Un día cualquiera diremos por qué.

NECESITAMOS SEGURIDAD

El H. Representante doctor José Miguel Arango de-

claró ayer en la sesión de la Cámara que el país se perdía por falta de autoridad y que estaba anegado en una ola brutal de sangre y de delito. Agregó además que la culpa de todo esto se basaba en la forma irrespetuosa como se trata hoy en día a los encargados de hacer respetar la constitución y las leyes, sin que para los infractores cayese nunca la sanción precisa. En esta parte el H. Representante Arango ha dicho una verdad más grande que la más grande de las cimas de los Andes. Nosotros tuvimos un día un pequeño encuentro con el señor Secretario de Gobierno de Caldas, a quien denunciamos que pocas horas antes de que hablásemos — en la propia capital del Departamento — habíamos sido testigos de la manera grosera y cruel como mujeres desaharrapadas de barrio extramuro habían insultado, golpeado y befado a dos agentes de policía, no solo sin que éstos protestasen, sino entre el alegre reír de borrachos trasnochados que contemplaban con delectación pecadora, como se arrastraba el uniforme y el escudo de la República.

Y aquí muchas veces hemos denunciado también hechos sucedidos en los cuales llevan siempre la peor parte los agentes de la autoridad que son víctimas de los ataques de gentes salvajes y groseras, que los llevan a término, porque saben que en las oficinas de investigación y castigo, o no hacen caso o se solidarizan torpemente contra los agresores de los policiales y gendarmes. Tiene, pues, el H. Representante Arango toda la razón y aún más creemos nosotros que ha dado pie para que se abra un largo proceso que debe conducirnos a buscar leyes severas que impongan correctivos a los que insultan y atropellan a las autoridades, o estamos perdidos. No es necesario aumentar la policía, ni es preciso militarizarla. Sería preciso hacerla respetar y para ello solo bastaría

dar instrucciones precisas a quienes son empleados y funcionarios que por miedo, por cobardía, por pura pusilanimidad dejan que sobre los agentes hagan y deshagan los más soeces y miserables espécimenes del crimen y del delito. El H. R. Arango ha dicho una verdad más grande que el Himalaya.

EL LIBRO "Entre dos dictaduras: de Reyes a Sánchez Cerro", por Guillermo Forero Franco. Ediciones de "El Gráfico" de Bogotá, 1935.

Ya está de venta en las buenas librerías el tomo segundo de esta interesantísima obra que tan buena acogida ha encontrado en el público de Colombia y de otros países del Continente.

El tomo primero narra las actividades que al autor le valió ser desterrado por el General Reyes; su peregrinación por la Goajira, donde sobrevivió a la fiebre amarilla que, en cambio, se llevó a cuatro de sus compañeros. Luego, la lucha agria pero victoriosa en los Estados Unidos y Méjico para asegurar su puesto al sol; más tarde, Londres al servicio de una gran empresa de fama mundial y allí, el espectáculo de la guerra europea y el encuentro con personajes interesantísimos de la vida contemporánea. Por último, el viaje al Perú; su residencia de diez años en aquel país, al que lo ligaba su amistad cordial y afectuosa con el Presidente Leguía. Forero Franco describe la obra de Leguía, que enlaza con fervor de convencido y lo muestra en la hora solemne de su triunfo.

El tomo segundo es también de un interés único: allí asistimos a la rebelión de Sánchez Cerro, presenciamos las escenas de la caída de Leguía, acompañamos al Presidente mar tir en su largo y doloroso Calvario y asistimos a su muerte y al principio de su reivindicación. El volumen termina con la narración documentada de las persecuciones de que fue víctima el autor y del despojo de sus bienes, que se apropió la soñadisa revolución de Sánchez Cerro, sin que hasta ahora se haya hecho cosa alguna en pro del derecho de nuestro compatriota, que ha seguido peleando solo su batalla.

La obra — cuya lectura recomendamos por muchos conceptos — se halla de venta en la Librería de Jesús M. Paneso A., al precio de \$ 100 cada tomo. Los dos tomos \$ 1,80 (más de 440 páginas).

Droguería y Farmacia de Castaño Uribe & Cia.

Pereira—Cartago—Anserma nuevo.

Drogas frescas. Precios bajos Contamos con el mejor despacho de fórmulas. Magníficas condiciones. OCUBENOS.

Servicio a domicilio.

Teléfono en Pereira 5-8-3



MANIZALES OCHOMBRE 1935

Con su pequeña con todos los servicios necesarios, al quillas para poca familia. Llame al teléfono 406. Hoy no hubo operados.

NOTICIAS

Viene de la 1ª

en donde el R. Lemós Guzmán, del Cauca, les dirigió la palabra solidarizándose con sus deseos y con sus anhelos y haciendo un recuento de la huelga de hace 10 años en la cual intervino como estudiante de último año en Medicina. Parece que el memoria para declarar la huelga en los hospitales ha fracasado definitivamente.

—La comisión de reformas constitucionales de la Cámara designó ayer al doctor Gerardo Martínez Pérez, procurador general de la nación, para que ordene todos los proyectos y todas las iniciativas que haya acrende reformas constitucionales y presente su informe el lunes próximo. Hoy en la mañana se presentaron las reformas a los títulos 19 y 29 de la Constitución del 86.

—El coronel Solano, quien se encuentra actualmente en Florencia, anuncia que se dirigirá a Tarapacá a entregar a otro oficial las guarniciones del Sur, hoy bajo su comando.

El doctor Jorge Gartner ex Gobernador de Caldas, quien llegó de Medellín por la vía aérea, ha manifestado su decisión de establecerse definitivamente en esta capital.

—De Cambao avisan que la casa de la hacienda del "Chaguale" situada cerca a este puerto fue destruida ayer por las llamas. La hacienda es propiedad del distinguido caballero bogotano don Bernardo Vargas.

—De Bucaramanga avisan que mañana regresarán a la base aérea de Palanque ro, cuatro aviones de caza que habían estado efectuando maniobras de observación en las regiones slesdinas a la capital de Santander.

—Velasco Ibarra ex-presidente del Ecuador, salió hoy en un tren hacia Guayaquil, allí embarcará en una nave que le de ará en Buenaventura de donde seguirá inmediatamente para Bogotá en donde se radicará definitivamente.

—De Bruselas comunican que es inmensa la conmoción que reina por la trágica muerte de la reina Astrid de Bélgica, quien pereció ayer en un accidente automovilístico sucedido en las cercanías de la capital, cuando viajaba en automóvil en compañía de su esposo, quien iba manejando y se chocó violentamente.



—Tú, tan campante... y yo, molido, trasnochado y con neuralgia. ¡No hay justicia en este mundo! —Pero hay Cafiastina!

Grandes almacenes de cueros, artículos para zapateros y talabarteros. VICENTE JIMENEZ R. Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos. Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios. No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños. Almacenes de VICENTE JIMENEZ R. Pereira, Armenia, y Cali Almacén de Pereira. Carrera 8ª entre calles 17 y 18. Teléfono 212 Telégrafo 'VIJIMENEZ'